

Gemeindebrief Dez 2014 – Jan 2015

der Evang.-Luth. Kirchengemeinde Wiesenbronn



Monatsspruch Dezember
Die Wüste und Einöde wird frohlocken, und die Steppe wird jubeln und wird blühen wie die Lilien.

Jesaja 35, 1

Vor uns liegt eine friedliche Adventszeit und an Weihnachten ist alles gut? Wir leben endlich in einer heilen Welt? Der Monatspruch, der eine blühende Wüste verspricht, scheint das anzudeuten.

Nein, es ist nicht alles gut. Wir müssen meist nicht weit gehen, um zu sehen: Menschen erleben Unfälle, Menschen streiten, Menschen werden krank, Menschen trauern.

Doch inmitten dieser unheilen Welt wird Christus geboren. Die Botschaft der Engel gilt zuallererst den Menschen, die Heil und Heilung brauchen: *Fürchtet euch nicht! Siehe, ich verkündige euch große Freude, die allem Volk widerfahren wird: Euch ist heute der Heiland geboren.*

Gott hält sich nicht fern von uns, er nimmt an unserem Leben teil. Unter allen Umständen – in den guten und in den schweren Tagen unseres Lebens – dürfen wir uns von der Liebe Gottes begleitet wissen. Das tröstet mich und lässt mich auch dann singen, wenn ich traurig bin: „Komm, o mein Heiland Jesu Christ“.

Ich wünsche Ihnen ein
gesegnetes Weihnachtsfest!

Ihre Pfarrerin

Lothar Meist



Mit diesem Motto wirbt heuer die Aktion Brot für die Welt.

Bitte helfen Sie mit, damit Menschen sich mit allen Gaben von Gottes Erde ein gutes Essen zubereiten können – und das nicht nur zu Feiertagen.

Brot
für die Welt

Wenn Sie helfen möchten:
Wir haben diesem Gemeindebrief einen Überweisungsträger und ein Spendentütchen beigelegt.

Herzlichen Dank für Ihre Spende!

Gottesdienste und Veranstaltungen Dezember 2014 – Januar 2015

Mittwoch, 3. Dezember	19.00 Uhr	Adventsandacht	
Samstag, 6. Dezember	14.00 Uhr	Taufe von [REDACTED]	
2. Advent Sonntag, 7. Dezember	9.00 Uhr	Gottesdienst, gleichzeitig Kindergottesdienst Leitung: Pfr.in Krämer – Kollekte: Eigene Gemeinde	
Mittwoch, 10. Dezember	19.00 Uhr	Adventsandacht	
3. Advent Sonntag, 14. Dezember	9.00 Uhr	Gottesdienst, begleitet vom Kirchenchor, gleichzeitig Kindergottesdienst Leitung: Pfr.in Meist – Kollekte: Osteuropa	
Mittwoch, 17. Dezember	19.00 Uhr	Adventsandacht	
4. Advent Sonntag, 21. Dezember	9.00 Uhr	Gottesdienst, gleichzeitig Kindergottesdienst Leitung: Lektor Wilhelm – Kollekte: Neuendettelsau	
Heiligabend 24. Dezember	16.00 Uhr	Gottesdienst mit Krippenspiel Leitung: Team – Kollekte: Brot für die Welt	
Heiligabend 24. Dezember	19.00 Uhr	Christvesper Leitung: Pfr.in Meist – Kollekte: Brot für die Welt	
1. Weihnachtsfeiertag 25. Dezember	9.00 Uhr	Gottesdienst mit Abendmahl, begleitet vom Posaunenchor, Leitung: Pfr.in Meist – Kollekte: Evangelische Schulen in Bayern	
2. Weihnachtsfeiertag 26. Dezember	9.00 Uhr	Gottesdienst, begleitet vom Kirchenchor Leitung: Pfr.in Krämer – Kollekte: Matthäushaus	
1. So. n. d. Christfest 28. Dezember	9.00 Uhr	Gottesdienst, Leitung: Lektor Herrmann – Kollekte: Gehörlosenseelsorge	
Altjahresabend 31. Dezember	19.00 Uhr	Gottesdienst, Leitung: Pfr.in Meist – Dekanatskollekte: Orgel Füttersee	
Neujahr 1. Januar 2015	19.00 Uhr	Gottesdienst Leitung: Pfr.in Meist – Kollekte: Brot für die Welt	
2. So. n. d. Christfest 4. Januar	9.00 Uhr	Gottesdienst mit Abendmahl Leitung: Pfr.in Meist	
Epiphania 6. Januar	9.00 Uhr	Gottesdienst mit Aussendung der Sternsinger, begleitet vom Kirchenchor Leitung: Pfr.in Meist – Kollekte: Weltmission	
1. So. n. Epiphania 11. Januar	9.00 Uhr	Gottesdienst, gleichzeitig Kindergottesdienst Leitung: Pfr.in Krämer	
2. So. n. Epiphania 18. Januar	9.00 Uhr	Gottesdienst Leitung: Lektor Prechtel – Kollekte: Familienarbeit	
Mittwoch, 21. Januar	19.00 Uhr	Gottesdienst zur Einheit der Christen in St. Jakobus in Großlangheim	
Letzter So. n. Epiphania 25. Januar	9.00 Uhr	Gottesdienst, gleichzeitig Kindergottesdienst Leitung: N.N.	

Gruppen und Kreise

Kirchenchor:	Montags 14-tägig im Matthäushaus; Informationen bei Chorleiter Georg Mader
Krabbelgruppe:	Die Krabbelgruppe trifft sich wieder! Immer donnerstags, 9.30 Uhr, Matthäushaus
Konfi-Treff:	Samstag, 13. Dezember, 9.00 Uhr, Konfi-Präpi-Samstag Samstag, 24. Januar, 9.00 Uhr, Konfi-Samstag. Matthäushaus
Präpi-Treff:	Freitag, 5. Dezember, 16.00 Uhr, Präpi-Abend, Matthäushaus Samstag, 13. Dezember, 9.00 Uhr, Konfi-Präpi-Samstag
Basarteam:	Sonntag, 7. Dezember, Weihnachtsmarkt in Abtswind. Das nächste Arbeitstreffen ist im Februar.

In den Ferien treffen sich die Gruppen und Kreise nach Vereinbarung!



Am 1. Advent werden die neuen Präparandinnen der Gemeinde vorgestellt. Der Männergesangsverein begleitet diesen Gottesdienst.



Am 2. Advent finden Sie unser Basarteam auf dem Weihnachtsmarkt in Abtswind. Ab 12 Uhr ist unser Stand im Haus des Gastes geöffnet – eine gute Gelegenheit für alle, die noch auf der Suche nach einem Geschenk sind!



Am 3. Advent begleitet unser Kirchenchor den Gottesdienst.



Foto: Daniela Röllinger, Die Kitzinger

Ein neues Gesicht für die Jugendarbeit im Dekanat

Seit dem 1. September bin ich die neue Dekanatsjugendreferentin, und hoffe, frischen Wind in die Jugendarbeit des Dekanats Castell bringen zu können. Ich heiße Eva-Maria Larisch, bin 26 Jahre alt, stamme gebürtig aus Buchbrunn und wohne nun in Würzburg.

Von Beruf bin ich Diplom-Religionspädagogin und habe nach meinem Abschluss an der Evangelischen Hochschule in Nürnberg mein Referendariat in Aschaffenburg absolviert. Wie es für Religionspädagogen üblich ist, war ich dort in mehreren Grund- und Mittelschulen tätig, sowie für die Jugendarbeit in der Kirchengemeinde St. Matthäus zuständig. Nach meinem Examen im letzten Sommer habe ich eine ebenfalls gemischte Stelle in Würzburg angetreten. Doch da mein Herz für die Jugendarbeit schlägt, bin ich froh, nun mit einer ganzen Stelle in der Jugendarbeit meine Energie in diesen Bereich stecken zu können.

Zu meinen Aufgaben gehört es zum Beispiel, die Gemeinden des Dekanats zu unterstützen oder auch Jugendliche zu schulen, um sie für ihre ehrenamtliche Tätigkeit fit zu machen. Außerdem bietet die Evangelische Jugend Castell gemeinsam mit der Evangelischen Jugend Markt Einersheim Freizeiten und Wochenenden für Kinder und Jugendliche an.

So freue ich mich auf meine neuen vielseitigen Aufgaben und grüße Sie herzlich!

Ihre Eva-Maria Larisch

Eva-Maria Larisch
Tel: 09325/979713
eva-maria.larisch@ej-meica.de



Taufsamstage

Die nächsten Taufsamstage sind am 6. Dezember 2014 und am 14. Februar 2015.



Die Sternsinger kommen ...

... gerne auch zu Ihnen. Bitte melden Sie sich an, wenn Sie den Besuch der Sternsinger möchten. Die Listen finden Sie in der Kirche und im Krämerladen.



Kleidersammlung vom 5. – 10. Januar 2015

Die Kleidertüten liegen wieder in der Kirche und im Krämerladen für Sie bereit, der Sammelplatz ist bei Familie Prechtel am Eichplatz 1. Bitte stellen Sie nach dem 10. Januar keine Kleider mehr dort ab. Herzlichen Dank für Ihre Kleiderspende, auch im Namen des Spangenberg-Sozial-Werks e.V.!



Die Kirchengemeinde hat eine neue E-Mail-Adresse. Sie erreichen uns ab sofort unter:

pfarramt.wiesenbronn@elkb.de

Mensch trifft Gott. In Ihrer Gemeinde.



Von Januar bis März 2015 findet in unserem Dekanat ein Alpha-Kurs zu Fragen rund um den Glauben statt. Nähere Informationen und alle Termine finden Sie auf dem beiliegenden Info-Blatt.



Liebe Gemeinde,

Im Januar steht bei mir noch einmal eine kleinere Operation an. Bis zum 11. Januar erreichen Sie mich noch im Pfarramt, danach werde ich für knapp vier Wochen nicht im Dienst sein. Mein „Wiedereinstieg“ wird voraussichtlich unser Dekanats-Konfi-Wochenende vom 6. bis zum 8. Februar sein. Danach bin ich wieder in unserer Gemeinde für Sie da.

Die genaue Vertretung erfahren Sie über den Anrufbeantworter (Telefon 274) und aus dem Mitteilungsblatt der Gemeinde. Im Pfarramtsbüro ist Frau Haubenreich wie immer freitags von 9 – 11 Uhr zu erreichen.

Mit herzlichen Grüßen
Ihre Pfarrerin Esther Meist

MINA & Freunde

